



**Syndicat Local Pénitentiaire de Surveillant(e)s
et Surveillant(e)s brigadiers Non-Gradé(e)s**



CENTRE PÉNITENTIAIRE DE CHÂTEAUROUX

Série à rebondissements...

Encore une fois, les usagers contraints ne le sont pas tant que cela...!

Un passage en commission de discipline **pour insultes et menaces envers un surveillant :**

«Surveillant ici vous sucez des bites, vous ne servez à rien, pour être payer 1200 euros je vous crache à la gueule bande de bon à rien vous allez voir à la gamelle. Dès que le gradé ouvre la porte je te saute dessus je vais te tuer, tu veux des I.T.T., je vais te donner des I.T.T., tu veux des vacances aucun problème je vais te défoncer »

et HOP, on plante le décor...

Scénario idéal puisque l'acteur ne prend que 20 jours de Q.D. dont 15 jours avec sursis.

Hélas, mécontent de ce scénario, l'acteur fait en sorte d'en changer, accrochant une corde à un barreau de sa loge (cellule) pour feindre une pendaison !!!

Pour ne pas perdre l'acteur principal, on change le décor (C.P.R.O.U.). Difficile de suivre tellement les épisodes s'enchaînent et pour tenir le public en haleine, on décidera au final que l'acteur principale (très bon comédien, déjà Oscarisé pour une autre série) terminera la saison en détention ordinaire et obtiendra comme récompense de pouvoir assister à son parloir !?!

La joie pouvait se lire sur son visage tellement il était heureux d'avoir réussi sa prestation.

Fin utopique (ou pas !)

Cette série best-seller sur les commissions de discipline verra t'elle sa fin car faute de budget et peut-être même volontairement, elles seront peut être amenées à disparaître dans un avenir plus que proche ... ???



Le bureau local S.P.S , le 16/07/2020.